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日ごとに暖かくなってまいりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。あっという間に一年が経ち、今回が

今年度 最後の PTA だよりとなりました。新型コロナウィルスの影響で、皆様には例年以上に PTA 活動にご理

解をいただく一 年でした。  

このような状況下で、子供たちのために私たち大人が出来ることは何かを考え続けた一年となり、PTA 活動も

どのようなかたちであれば実施できるのか、模索しながら一年間活動してまいりました。保護者の皆様はじめ、

たくさんの方々から温かい励ましの言葉をいただき、また実際にご協力を得ながら、無事今年度の活動を終える

ことができました。 

手作りマスクの配付や６年生の卒業を祝う会など、子どもたちと触れ合う度に、マスク越しでも伝わる嬉しそ

うな表情を目にすることができ、胸が熱くなりました。 全てを諦めてしまうのではなく、今できることは何かを

考え、私自身多くのことを学ばせていただいた一年でした。  

未だ新型コロナウイルスの影響は甚大なものとなっております。刻一刻と変化する状況ではありますが、 学校

と地域の皆様のお力添えをしていただきながら、子どもたちがより学びやすい環境で成長していくことを見守っ

ていきたいと思います。 今後とも PTA 活動にご理解とご協力をいただきますよう、何卒宜しくお願い致します。

一年間、ありがとうございました。 

 

令和３年度の学年委員および、専門委員について 

令和３年度の学年委員および専門委員が決定しました。各委員の方は１年間よろしくお願いいたします。来年度の活動

に関しましては、新学期に配布されます年間のスケジュールに沿って、活動していく予定です。各委員会での引継ぎ会な

どは該当の皆様にお便りにてお知らせ致します。 

新１年生ならびに役職が未決定の委員については、年度始めに召集予定です。こちらも改めてお便りにて日時をお知

らせしますので、ご認識のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

各委員の選出会について 

本来であれば、第一希望者全員に委員選出会の案内をお送りしておりましたが、今年度は新型コロナウィルス感染症

対策のため、ＰＴＡ本部にて事前に数名を選出しての選出会となりました。 

第一希望に添えなかったこと、および事前説明が不足しており申し訳ございませんでした。 

新型コロナウィルス感染症が一刻も早く収束するためにご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 

令和２年度学年委員、専門委員について 

 令和２年度の各学年委員、選考委員、研修保体委員の方は PTA室に活動ファイルの返却をお願いします。 

１年間の活動ありがとうございました。 

  

 

最後にこのような状況下でも変わらずに毎朝、子供たちの登校を見守っていただいた防犯ボランティアの皆

様、放課後に消毒作業を引き受けてくださった皆様に感謝申し上げます。 

今年度は久しぶりに「子ども 110番」マップの見直しをし、新たにご協力していただけるご家庭も増えまし

た。学校外でも子どもたちの安全を見守っていただけることに感謝致します。マップの配付準備も順調に進んで

おりますので、お手元に届いた際にはお子様と一緒に確認していただけると幸いです。 

令 和 3 年 3 月 吉 日     
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会 長  松 藤 若 菜 



 


